

Jóvenes del Partido Republicano

Señor Director:

En carta de ayer, entre los que firma don Gonzalo Blumel sin indicar su filiación a Evópoli, este critica la postura de Axel Kaiser en relación con los jóvenes del Partido Republicano, y tomando una postura acuñada por la izquierda dura señala que el pronunciamiento militar, que llama Golpe, es indisociable de lo que ocurrió después.

En su carta olvida que dicho pronunciamiento fue indisociable del rol de las FF.AA. respecto del cumplimiento de la Constitución de 1925, predispuesto por don A. Alessandri Palma; el estatuto de garantías suscrito y violado por el gobierno marxista ya convertido en dictadura; el asesinato previo de don Edmundo Pérez Zujovic; las muertes y los atropellos a los derechos humanos; la pobreza en las calles, la incitación a la violencia permanente; la parálisis productiva, y un interminable etcétera...

Por último llama la atención que en su libro "La vuelta larga", en la página 24, el mismo señor Blumel hace disociable su propia experiencia en el gabinete del expresidente Sebastián Piñera con lo que ocurrió después, pero no le da ese beneficio a quienes felicitamos hoy la clara visión de la juventud del Partido Republicano.

PEDRO BOLADOS CORREA

Presidente Regional Metropolitano
Partido Republicano de Chile